

WAS PASSIERT AM KULTURHAUS „PETER EDEL“?

WAS SIE JETZT WISSEN MÜSSEN. FÜR SIE KURZ ZUSAMMENGEFASST.



DAS WICHTIGSTE AUF EINEN BLICK

- Träger: Kommunales Bildungswerk e.V.
- Baubeginn: 3. Quartal 2017
- Fertigstellung: 2019
- Erhaltung des großen und des kleinen Saals
- Standort für Veranstaltungen und für kulturelle Zwecke bleibt erhalten



Noch in diesem Jahr beginnen die Bauarbeiten im ehemaligen Kulturhaus Peter Edel. Durch den neuen Träger (kommunales Bildungswerk e.V. - kurz: kbw) entsteht ein Ort der Bildung, der Begegnung und für kulturelle Zwecke. Besonderes Highlight dürfte die geplante Dachterrasse mit Blick über den Weißen See werden.



Um sicherzustellen, dass das Kulturhaus zudem ein Ort für alle Bürgerinnen und Bürger wird, ist die Gründung eines Bürgerbeirates geplant. Sollten Sie bereits jetzt Ideen für die Nutzung haben, so wenden Sie sich bitte direkt an Herrn Urbricht vom kbw: info@kbw.de.

Mit dem kommunalen Bildungswerk e.V. wurde ein seriöser und vertrauenswürdiger Partner für die Sanierung und die folgende Nutzung gefunden.

Weißensee erhält eines seiner Wahrzeichen zurück, inklusive der angestammten Räume und einer Dachterrasse. Ich freue mich, dass wir von der SPD gemeinsam mit vielen anderen relevanten bezirklichen Kräften den Standort für kulturelle Zwecke, für Bildung und für Begegnungen erhalten konnten.

Mehr Informationen und einen ausführlichen Bericht finden Sie auf meiner Homepage unter:

<http://dennis-buchner.de/top-themen/kulturhaus-peter-edel/>

